## 菓子博かわら版

(第8号)

発行 平成27年2月 第27回全国菓子大博覧会・三重 準備委員会事務局

## 三重県菓子工業組合 新年理事会に参加

1月26日、三重県菓子工業組合 新年 理事会(於:鳥羽 扇芳閣)において、 現在までの準備委員会の進捗状況の報告、 菓子博開催に向けた今後の進め方について 説明を行いました。また、三重県菓子工業 組合青年部よりシンボル展示菓子(巨大 工芸菓子)について説明を行いました。



新年理事会の様子

## 全菓連 青年部全国大会に参加

2月18日、全国菓子工業組合連合会 青年部全国大会(於:幕張メッセ 国際 会議ホール)が開催されました。同大会に おいて、三重菓子博の概要を説明しました。

三重県菓子工業組合 岡理事長より全国の 青年部の皆様へ協力要請を行い、その後、 事務局より概要説明をし、皆様に菓子博へ の理解を深めていただきました。



全国菓子工業組合連合会青年部全国大会の様子



伊勢市役所に掲げられている懸垂幕

## 伊勢市役所に10mの 巨大懸垂幕 登場

現在、伊勢市役所には左の写真のように 懸垂幕が昨年10月より掲出され、菓子博開催の 機運を高めていただいております。

伊勢にお越しの際には是非、伊勢市役所にも お立ち寄りいただき、菓子博 懸垂幕をご覧 ください。